

報告  
**旧統一教会と自民党の  
 癒着解明を**

2022年9月4日  
 #つなごう改憲反対 連続講座特別回

1

旧統一教会と自民党との  
 歴史的癒着

2

**世界基督教統一神霊協会**

旧統一教会（正式名；世界基督教統一神霊協会）は1954年に文鮮明（ムン・ソンミョン）が韓国で創設、59年に日本支部を設立。  
 1994年に世界平和統一家庭連合と改称。  
 2015年まで宗教法人名改称できず。

3

**旧統一教会の教義と被害**

日本はエバ国家で「サタンの国」との教義を持つ。

靈感商法とマインドコントロールを利用した高額な物販と巨額の献金で悪名知られる。

合同結婚式、麻薬などのマネーロンダリング、信徒の拉致問題で有名。

1987年～2021年まで靈感商法の被害**3万4537件、1237億円**

4

## 教団の資金源だった日本

教団の運営資金の7割は日本からの送金。

76年～2010年に日本から米（本部があった）に36億ドル送金。

75年に文鮮明が送金指示を出した。月20億円、75～85年に2000億円送金した（副島嘉和）。年200～600億円。

靈感商法や高額献金などの押しつけは日本の教団だけ。

5

## KCIAが再編、権力の暗部とつながる

1961年にKCIA（韓国中央情報局）の金鐘泌により再編された。教団の政治団体として「国際勝共連合」を68年設立。同年、日本支部設立。

「日本の共産化」阻止のために、これらの日本支部創設に深く関わったのが安倍元首相の祖父・岸信介氏。岸氏は渋谷の自宅の隣に旧統一教会の本部を置かせるなど、死ぬまで密接な交流を継続。日韓政府の暗部、右翼反共思想と早い時期からつながる。

6

## 岸から3代続く特別の結びつき

1984年米国で脱税で実刑になった文鮮明の釈放の嘆願書を岸はレーガン米大統領に送付。関係は岸氏の娘婿安倍晋太郎元外相から孫の安倍元首相に継続。フィナンシャルタイムズなどは「近すぎる距離」「日本の支配層とメディアが見て見ぬふりをしてきた」と書いた。

ダミー団体を作って、自民党議員らと結びつきを作った。安倍元首相も天宙平和連合大会に祝電送付した。旧統一教会が親北朝鮮に転じたことで、安倍元首相は距離を置いたとされるが、第2次安倍政権以降は再接近して関係を深めた。

7

## 議員秘書や運動員に信者を投入

1990年旧統一教会は、「マルエス」作戦と称して、衆議院選挙で3000人もの信者を自民党（一部民社党）候補の応援に配置。旧統一教会丸抱えの選挙を展開した候補者も存在。

（検証・統一教会＝家庭連合 山口広弁護士著より）。自民党が公表したようなメッセージ、宗教行事出席、寄付、会員になるどころではなく、多数の秘書を送り込み、選挙時には無料で大量の運動員を送り込んで自民党議員を支えている。

8

## 持ちつ持たれつの関係

旧統一教会が、自民党を中心とする政治家に、カネ・人・票を提供する一方、政治家側はイベント出席やメッセージや祝電で、その活動にお墨付きを与えるという「持ちつ持たれつ」の関係を100人以上の国会議員と構築、そのほとんどが自民党議員。自民議員を選挙で支えるのは、癒着することで名簿入手と教団に対する刑事追求から守ってもらうため。第2次安倍政権後、刑事事件化が減少。

9

## 安倍派を中心に自民全体に触手

自民党茂木幹事長は党と旧統一教会との「組織的關係」を否定。100人以上の自民党議員関係すれば、党自体とつながっている。その中でも安倍派が多い、少なくとも35人。内訳は、萩生田政調会長、岸前防衛相、稲田元防衛相、山谷元国家公安委員長（警察のトップ）、細田衆議院議長、下村元文科相（ジャーナリスト鈴木エイト氏による）。

10

## 下村博文議員との特別な関係

特筆すべきは、安倍派会長代理の下村元文科相と旧統一教会との関係。第2次安倍政権で文科相だった下村氏は、2015年旧統一教会から「世界平和統一家庭連合」への名称変更を文化庁として認可。1997年に初めて名称変更を申請しながら、その後18年も受理されなかった申請を受理。かつて「集団結婚式」や「靈感商法」で悪名をとどろかせた旧統一教会が、名称変更とともにほとんど報道消滅。下村氏は旧統一教会の悪名もみ消しの大「功労者」。今回安倍元首相の国葬を真っ先に言い出したのが下村氏。

11

## 改憲・平和政策の破棄を運動

旧統一教会は、自らのイデオロギーを政策に反映させることに成功。教団が主張する政策＝スパイ防止法、青少年健全育成法制定、日本国憲法・教育基本法改正、性教育に関する教科書改訂、夫婦別姓、ジェンダーフリー、人権擁護法、外国人の参政権付与反対。専守防衛、非核3原則、武器輸出禁止の破棄。その多くは安倍政権の下で現実化されていく。

12

## 自民中枢との癒着を明らかにせよ

旧統一教会は安倍派を中心に自民党の中枢部と癒着している。

自主申告のアンケートで清算し、関係を切りましたなどと言えるものではない。

岸田政権・自民党は、旧統一教会との関係を国民の前で、すべてを明らかにし、腐ったウミをすべて吐き出し、一切の関係を断て。